

PIPELINE

2018/6・7月号
NO. 2
学生会広報局

【夏休み】
今年もあと少しで夏休みがやつて
来ます。今年の夏休みは8月13日
からです。一年生にとっては、高専
生活で初めての長期休みです。
夏休み中は、それぞれの部活動や
アルバイトなどの予定があると思い
ます。夏休みの課題等も計画的に進
め、課題に追われない良い夏休みを
過ごします。

夏休みが終わるとスポーツ大会と
いう行事もあります。筋トレに励む
夏休みもいいかもしれませんね。

(前期定期テスト) 前期定期テストが近づいてきました。今回の試験の日程は7月27日(金)～8月3日(金)までとなっています。高専は年間に4回しかテストがないため、1回のテストの範囲が広くなります。テスト直前になつてあせることのないよう早めに勉強を始めていきましょう。

〔前期定期テスト〕

皆さんこんにちは！中央執行委員

【○○ on the stage!】
今日は柿木先生の「指名で、野並賢先生にインタビューをしてきました!

(5) 学生にお勧めしたいことは何ですか。
部活動やクラスメイト等といった友人の輪、人の縁つていうのを大切にして欲しい。やはり、高専の5年間というのは、一生付き合える友人が出来る時期なんですね。僕も高校・大学時代の友人と年に1、2回程会う機会があるんですが、一緒に目標に向けて頑張った経験を共有しているからこそ、今でも付き合いが続いていると思っています。皆さんもぜひ共通の目標が持てる友達を作つて下さい。

⑥ 最後に、学生へメッセージをお願いします。目標を達成するためには、何か違う事を諦めないといけません。例えば、遊ぶ時間を減らして勉強時間を取りとかね。その選択を間違わずに出来るのが、大人と子供の違いだと思います。そういうふた事を、学生の間に覚えて欲しい。あと、学生の頃の失敗はまだ取り返せるのですが、失敗を勧める訳ではないんですが、チャレンジする気持ちを持つて欲しいなと思います。

——研究室の入口に飾られているのは、野並
先生が撮影されたものだそうです！

③大切にしていることは何ですか。

頼まれたことは何とかやり遂げたいなと思つ
ています。人間に限界があるので何でも出来
る訳ではないのですが、僕に仕事を頼んでくれ
たという縁を大事にしたいですね。

可い自慢して下さい。

水泳

【水泳】
水泳の授業が始まりました。まだ授業が始まつていない人もいるかもしがれませんが、泳ぐ前にはしつかりとストレッチをして、ケガなどしないよう気をつけて授業に参加して下さい。
そして、水泳はとても体力を使うので、前日はよく寝て、よくご飯を食べてしつかりと泳げるようになります。

「あとがき」

今回のパイプラインは、新一年生を含んだ新メンバーでお送りしましたが、いかがでしたでしょうか？

それぞれの記事の担当者が変わり、前回までは一風変わった記事になつてゐるかもしれません。出来ただけ、興味を持つて貰えるようなるべく記事を書いていくので、今後もPIPELINEをよろしくお願ひします！

(熱中症) 皆さん、今年も暑い夏と共に、熱中症の時期がやってきました。熱中症を予防するには、水分や塩分をとることだけでなく、周りの生活環境をしっかりと整えることも大切です。快適に睡眠をとれる環境を作なるなどの対策をとりましょう。これからだんだんと暑くなり、熱